



らいざん

糸島市立雷山小学校 11月号
 校長 石井 健一
 令和6年11月 1日

後期は「笑顔であいさつ100%」

朝夕にはしっかりと冷え込むようになり、急に秋めいてきました。もう11月です。例年とは違う季節の移り変わりに、自然の力の偉大さを感じると共に、地球全体の環境についてちょっと不安を感じてしまいます。後期がスタートして2週間が経過しましたが、学校には子どもたちの元気な声と笑顔があふれているところです。

後期も雷山小学校のめあて「あ（あいさつ）・い（いい反応）・う（運動）・え（笑顔）・お（思いやり行動）」を大切に、教育活動を進めてまいります。中でも、凡事徹底していくこととして「笑顔であいさつ100%」を掲げました。先月号でお伝えしたように、素敵な笑顔であいさつしている子どもたちがたくさんいますが、まだ100%ではありません。もちろん、朝から元気がない時や、体調がすぐれない時もあることと思います。そんな時は仕方ありませんが、元気な時には、人と人との直接的なコミュニケーションによる「あたたかさ」や「心地よさ」を感じる体験を積み重ねてほしいと思います。デジタルやバーチャルの世界でもコミュニケーションができますし、スマホが一つあれば世界中の人とつながることができる時代です。でも、だからこそ、「おはよう」「ありがとう」「ごめんね」「さようなら」そんな当たり前のコミュニケーションでしか感じる事の出来ないものを実感し、心豊かに成長して欲しいと願っています。

折り鶴づくり～平和への願いを込めて～

10月29日～30日に、6年生は長崎へ修学旅行に行ってきました。右の写真は、千羽鶴を長崎の平和祈念公園に奉納しているところです。平和を大切にしていくために私たちができることは何なのか、この修学旅行で、多くのことを学んだ6年生でした。

この千羽鶴には、全校児童の願いも込められていました。事前に、折り鶴の作り方を下級生に教える時間があり、手を取りながらやさしく接している6年生の姿を見ることができました。平和な世界を築いていくためにはどんな心が大切なのか。一人ひとりが考え続けていくことが重要です。今後も平和学習の充実を進めていきます。



いつも支えていただき ありがとうございます

様々な教育活動に、多くの皆様からお力添えをいただいています。
 【赤ペン先生】保護者の方や地域の方に〇つけをしていただきました。
 子どもたちの学習意欲向上につながっています。



【芋ほり】苗を植える時から、ずっとお世話になっています。収穫は例年と比べて少なかったのですが、地域の皆様からの愛情は、例年通りにいただいた子どもたちです。

【人権の花ひまわり】

人権擁護委員の皆様にご協力いただきひまわりを育てた3年生です。種を収穫し、人権を大切にしようという気持ちとともに風船を飛ばしました。翌日には広島県から種を受け取りましたと連絡がありました。

【米作り】

GT 吉村様をはじめ、各行政区長の皆様からご協力いただき、米作りを進めてきました。先日、稲刈りも終了したため、文化まつりでお米を販売する予定です。



11月以降の行事予定 ※事情により変更する場合があります

11/1(金)	1年生親子レク(5校時)	11/22(金)	クラブ活動
11/5(火)	スクールカウンセラー午前来校		3年生クラブ活動見学
11/8(金)	研究発表会のため14:50に一斉下校	11/29(金)	保護者と学ぶ規範意識育成事業 5、6年生と全学年保護者対象
11/15(金)	自由参観日	12/3(火)	糸島市音楽会(5・6年生出演)
11/16(土)	雷山文化まつり準備で出校日	12/6(金)	5校時学習参観、学級集会
11/17(日)	雷山文化まつり	12/11(水)	第3回学校運営協議会
11/18(月)~19(火)	振替休日	12/13(金)	自由参観日 大縄跳び発表会
11/21(木)	前原中学校区研修会のため給食後、13:30に一斉下校	12/24(火)	後期前半最終日 給食なし
		1/8(水)	後期後半開始日 給食なし